



Violente agression en gare de Clermont-Ferrand L'UNSA-Ferroviaire exige des mesures fortes !

Ce matin à l'ouverture de la gare de Clermont-Ferrand vers 4 heures, le chef d'escale a été violemment roué de coups par un ou des agresseurs avec un clavier d'ordinateur. Ce ou ces individus ont provoqué de nombreux dégâts dans la gare, la salle des pas perdus, le bureau de l'agent d'escale et vandalisé une voiture du train InterCités numéro 5962, en utilisant les marteaux brises vitres, nécessitant son retrait avant départ.

L'agent d'escale a été conduit aux urgences et pris en charge par l'astreinte locale.

L'UNSA-Ferroviaire espère que celui-ci se rétablira rapidement et sans séquelle.

L'UNSA-Ferroviaire s'inquiète qu'une nouvelle agression aussi violente ait eu lieu dans l'enceinte de la gare de Clermont-Ferrand.

L'UNSA-Ferroviaire constate que les agressions se multiplient, et deviennent de plus en plus violentes. Pour l'UNSA-Ferroviaire, cette situation ne peut plus durer, l'Entreprise et les pouvoirs publics doivent tout mettre en œuvre pour les éviter.

Pour l'UNSA-Ferroviaire, la violence n'est pas un état de fait, il faut la combattre ensemble. Chacun à un rôle à jouer pour que les agents en relation avec la clientèle n'aient plus à subir de telles agressions.



Hervé Pilandon
Secrétaire Union Régionale
07 85 62 26 19

Nathalie Wetzel
Secrétaire Fédérale
06 61 20 08 99

Florent Monteilhet
Secrétaire Fédéral
06 51 99 01 65